
２０２３年 １１月 ６日（晴れ） 第１週 第２４４７回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Attendance

会員 ６７名 欠席 １２名 出席率 ７８．９５％

President Time 加藤春視 会長

本日は、地区ロータリー財団 ポリオプラス／職業研修

チーム委員会委員、名古屋東山RCの金田英和君に卓話をお

願いしています。演題「財団寄付とポリオ根絶に向けて」

です、後ほどよろしくお願いいたします。

11月４日、あま市役所で、あまRCブ55周年記念として

あま市役所にてソーラー時計塔贈呈式と環境に配慮したあ

ま市庁舎見学、あま地区ボーイスカウト環境勉強会を開催

してまいりました。秋空の天気の良い日に、あま市役所か

らは、村上浩司市長含め5名。あまRCからは22名、あま

地区ボーイスカウトからは28名参加戴きました。誠に有難

うございました。メディアからは、津島クローバーTV、

中日新聞尾張版、中部経済新聞が取材に来て戴きました。

板津和博社会奉仕委員長、北野庸夫青少年奉仕委員長、折

衝は、竹田幹事を中心に活躍して戴きました。あまRCの総

合力の大きさには驚きました。工事においては、加藤文彦

君に大変お世話になりました。村上市長からも時計塔のデ

ザインと市庁舎のマッチングがとても気にいって頂けまし

た。皆様の多大なるご協力本当に感謝申し上げますと共に

寄贈した時計塔が広場で、平和な一日の時を永遠に刻んで

いくことを願っています。

これからは、クラブ細則及び内規に従い、次々期会長候

補者指名委員会の内容に切替させていただきます。先般10

月26日に、臼井直前会長、大西直前幹事、竹田現幹事、後

藤裕一次期会長及び現会長加藤春視の5名で、次々期会長

候補者として次々期会長に黒川元則君を指名いたしました。

11月第一例会、本例会にて黒川元則君を次々期第57代会

長候補者とすることにつき、会員の承認をお願いしたいと

思います。賛成の方は拍手をお願いします。（拍手）有難う

ございます。以上を踏まえ私は、会長、幹事、次期会長、

次期幹事及び次々期会長の5名を次期理事役員候補者指名

委員とし、追って指名委員会を開催します。指名委員長は

12月4日の例会において次期理事役員候補者を発表し、会

員の承認を求める予定です。それでは、次々期会長ノミニ

Today １１月１３日（第２４４８回）

担当 加藤春視 会長

演題 地区大会報告

Next Week １１月２０日（第２４４９回）

担当 黒川元則 親睦活動委員長

演題 夜間友愛例会

点鐘：18:30 於：名鉄GH

（お昼の例会振替）



—の黒川元則君ご挨拶をお願いします。

黒川元則会長ノミニー挨拶

Secretary Report 竹田竜一郎 幹事

１．稲垣秀樹君が第3回MPHF、第2回米山功労者に寄付

されました。

２ 北野庸夫君が第5回MPHFに寄付されました。

３ 加藤春視君が第1回MPHF、第2回米山功労者に寄付

されました。

４ 黒野晃太郎君が第9回MPHF、第11回米山功労者に寄

付されました。

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

金田英和君（名古屋東山RC）

今日は卓話に来ましたので、よろしくお願いします。

加藤春視 会長

本日はポリオプラス／職業研修チーム委員会委員の金

田英和君に卓話をお願いしています。演題「財団寄付

とポリオ根絶に向けて」です。後ほどよろしくお願い

いたします。

11月4日にあま市新市庁舎にて、55周年時計塔贈呈

式が開催されました。沢山の方の応援有難うございま

した。

髙山 敏 副会長

あま市時計贈呈式に参加の皆様、ご苦労様でした。

竹田竜一郎 幹事

ポリオプラス／職業研修チーム委員会委員の金田君、

本日の卓話、よろしくお願いいたします。

先日のあま市時計塔贈呈式出席の皆様、お疲れ様でし

た。素晴らしい贈呈式でした。

西川広樹君

ボジョレー・ヌーヴォの会出席の皆さん、有難うござ

います。

板津和博君

あま市庁舎、時計塔贈呈式にご参加の皆様、お疲れ様

でした。皆様のご指導・ご協力のおかげをもちまして、

天気も良く無事滞りなく終わりました事、大変うれし

く思います。皆様、有難うございました。海部地区ボ

ーイスカウトの子供たちにとっても貴重な体験となっ

た事と思います。ボーイスカウトの勉強会、市庁内見

学にご協力頂きましたあ無し職員の皆様にも大変感謝

申し上げます。

東海広光君

秋の家族会では黒川親睦活動委員長、竹田幹事に孫た

ちが大変お世話になり有難うございました。記憶に残

る家族会で、皆大喜びでした。お世話いただきました

皆様に感謝です。年末家族会で皆さんとお会い出来る

事を楽しみにしております。

青本道春君

地区ロータリー財団ポリオプラス／職業研修チーム委

員会委員の金田英和君、卓話よろしくお願いします。

北野庸夫君

あま市庁舎時計塔の贈呈式参加の皆様、お疲れ様でし

た。素晴らしい時計塔を贈呈出来て、携わっていただ

いた方々に感謝いたします！

田中正博君

結婚50周年、健康で金婚式を迎えました。家族のおか

げ、皆さんのおかげと感謝しています。

後藤裕一君

あま市への55周年記念品贈呈参加の皆様、お疲れ様で

した。良い式でした。

服部竜也君

地区ロータリー財団ポリオプラス／職業研修チーム委

員会委員の金田英和君、卓話よろしくお願いします。

家田安啓君

祝！阪神タイガース日本一。

伊藤英毅君

孫家族と一緒に岐阜の温泉に行きました。楽しい1日



でした。

児玉憲之君

55周年記念事業に参加の皆様、お疲れ様でした。

黒川元則君

秋の家族会参加の皆様、また役員の皆様、有難うござ

いました。感謝。

黒野晃太郎君

親睦活動委員の皆様、家族会大変お世話になりました。

水野 眞君

気候不順の温かさで助かってます。

大竹敬一君

ご挨拶代わりです。

酒井和雄君

7大学第1回体育会OB会、京都の吉田山荘（昭和天皇

の皇后さんの弟さんの別宅）で開催。東北・名古屋・京都

・大阪・九州の18名中8名出席。昔話に花が咲きました。

武井 正君

秋の家族会、大変楽しかったです。加藤春視会長はじ

め親睦活動委員会の皆様、有難うございました。

山田朝子君

秋の家族会、加藤春視会長にバウムクーヘンのお土産

をいただき、有難うございました。

横井久雄君

地区ロータリー財団ポリオプラス／職業研修チーム委

員会委員の金田英和君、卓話よろしくお願いします。

伊藤正征君

あまロータリークラブの皆様へ

お世話になっております。この度、業務上の営業担当

者の体調不良も有り、業務に支障を来たし私自身の業

務が繁忙になり、あまロータリークラブの活動出来な

くなりました。この17年間、永きに亘り皆様にはたく

さんの事をご指導賜りまして、心より感謝申し上げま

す。10月いっぱいであまRCを退会させて頂きます。

退会に際して色々な面で、大変なご迷惑をお掛け致し

ます事、心よりお詫び申し上げます。本当にお世話に

なり、有難うございました。今後益々の皆様のご健勝

をお祈り申し上げます。

合 計 ６７，０００円

卓 話

「財団寄付とポリオ根絶に向けて」

ポリオプラス／職業研修チーム委員会

委員 金田 英和君

皆さんこんにちは。地区ポリオプラスVTT委員会から2

023年度卓話にお邪魔させていただきました。私は名古屋

東山ロータリークラブに所属しています、金田英和です。

なれない卓話となりますが、どうぞよろしくお願いいたし

ます。

あまロータリークラブの皆様には、日ごろからたくさん

のご支援をいただいておりますことを、まずもって感謝申

し上げます。本当にありがとうございます。昨年度のあま

クラブ様は年次基金一人あたり約200ドル、ポリオプラス

一人当たり35ドル、恒久基金0ドルでした。ただ残念なこ

とに、PHS（ポールハリスソサエティー）の認証と、PPS

（ポリオプラスソサエティー）の認証を受けられている方

が、私の持っている資料ではいらっしゃいません。PHSは

年間1000ドル寄付することを宣言することです。これは

一度に1000ドルでなくてもよくて、年度内にということ

です。年次基金だけではなく、ポリオプラス、恒久基金等

の合計金額です。PPSは年間ポリオプラス指定寄付100ド

ル寄付することです。この宣言を地区ガバナーが認証する

制度になります。また、私は今日たくさんのバッチを付け

てきましたので、少し紹介させていただきたいと思います。

まず四角の真ん中にポールさんがいるバッチ。これはメジ

ャードナーのバッチです。ダイヤモンドが3個ついていま

す。これはレベル3を表しています。5万ドル以上の寄付額

になります。これを聞かれるとワーすごいな。と思われる

かもしれません。8年ほど前に大口寄付1万ドルを行ったの



が最初です。これは会社で寄付しました。会社の金で寄付

したのですが、私の認証になっています。今も変わらない

と思いますが、財団寄付は個人名で認証していただけます。

しかも奥さんの名前も連名で認証されます。バッチとペン

ダントがもらえます。会社の利益の中から寄付することは

そんなに大変なことではないと思っています。当然、税額

控除もありますので、税金の一部を寄付すると考えてくだ

さい。会社で1万ドルづつ４回寄付し（そのうちの1回はポ

リオプラス指定寄付です）、昨年個人で1万ドル寄付しまし

た。次に丸いポールハリスフェローのバッチです。PHSの

リボンがついています。ルビーが3個ついています。マル

チプルが8回目を意味します。今はマイロータリーからク

レジットカードで簡単に寄付できますので、一度覗いてみ

てください。次はこの金色の花の形のバッチです。米山メ

ジャードナーのバッチです。16回目の功労者です。米山は

会社と個人は別の認証になります。私の会社は第4回米山

特別功労法人の認証を受けています。財団も米山も会社で

行った寄付でもクラブの寄付成績になります。ぜひ会社で

の寄付を検討してみてください。今年は利益出そうだなと

いうとき、会社の会計年度内に寄付すれば、税額控除が受

けられます。

ではこれからパワーポイントを使いますが、文章で書く

と大変な長文となりますので、ウィークリーの原稿として

はこれで終わりたいと思います。ありがとうございました。

第 4 6 1 回 ゴ ル フ 部 例 会

2 0 2 3 年 1 0 月 1 3 日 荘 川 高 原 C C

Rank N A M E OUT IN GROS H'C NET

優勝 中澤浩一 42 43 85 10.8 74.2

２位 武井　正 43 40 83 7.2 75.8

３位 東海広光 46 45 91 14.4 76.6

４位 西川広樹 50 51 101 22.8 78.2

５位 加藤春視 49 51 100 20.4 79.6

５位 渡辺　均 58 48 106 26.4 79.6

ＢＢ 髙山　敏 48 51 99 19.2 79.8

８位 北野庸夫 51 59 110 26.4 83.6


